

Personel Polsek Pabuaran Perkuat Pengamanan Naik Turun Penumpang di Stasiun Ciledug dalam Ops Ketupat Lodaya 2026

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 15, 2026 - 12:15



Pabuaran, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban, serta kelancaran arus mudik menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 H / 2026 M, personel Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan perbantuan

pengamanan kegiatan naik turun penumpang angkutan khusus Lebaran di Stasiun Kereta Api Ciledug Daops 3 Cirebon, Minggu (15/03/2026).

Menjelang masa mudik Lebaran, arus penumpang di Stasiun Kereta Api Ciledug mengalami peningkatan. Oleh karena itu, Polresta Cirebon melalui Polsek Pabuaran menugaskan personel untuk melakukan pengamanan guna memastikan situasi tetap aman, tertib, dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., memerintahkan Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H., untuk menugaskan personelnnya melaksanakan pengamanan dalam rangka Operasi Ketupat Lodaya 2026 di wilayah tersebut.

Sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kerawanan akibat lonjakan penumpang, petugas Pos Pengamanan Ciledug Operasi Ketupat Lodaya 2026 melaksanakan penjagaan serta patroli secara intensif, terutama saat proses naik dan turun penumpang kereta api yang datang maupun yang akan melanjutkan perjalanan ke stasiun berikutnya.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H., selaku Kepala Pos Pengamanan Ciledug Operasi Ketupat Lodaya 2026, menjelaskan bahwa pengamanan ini melibatkan tim gabungan yang terdiri dari personel Polresta Cirebon, Polsek Pabuaran, Polisi Khusus Kereta Api (Polsuska), serta petugas keamanan dari PT KAI Daop 3 Cirebon.

“Kegiatan pengamanan meliputi penjagaan di area stasiun, pengawasan proses naik turun penumpang, pengamanan di pintu masuk dan keluar stasiun, serta patroli dan pengecekan jalur rel yang dianggap rawan saat kereta melintas,” ujarnya.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H., menegaskan bahwa pengamanan tersebut bertujuan untuk memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, khususnya para pemudik yang menggunakan transportasi kereta api menjelang Hari Raya Idul Fitri.

“Tujuan utama kami adalah memberikan rasa aman dan nyaman kepada para pemudik maupun penumpang yang datang dari berbagai daerah. Kami berharap tidak ada hambatan yang dapat mengganggu kelancaran perjalanan masyarakat menjelang Hari Raya Idul Fitri 1447 H,” ungkapnya.